



**Y.P.A.K. SEMARANG**  
**SEKOLAH MENENGAH ATAS SINT LOUIS**

Jalan dr. Wahidin 110 Telp. 024-8501719

Website : [www.amasintlouissmg.sch.id](http://www.amasintlouissmg.sch.id)

E-mail : [smasintlouis@yahoo.co.id](mailto:smasintlouis@yahoo.co.id)

**LAPORAN HASIL BELAJAR**  
**SEMESTER GANJIL**

Nama Siswa : BERNIKE EXCELLENT YULISTYA  
NIS : 22022  
NISN : 0076472279

Kelas : XI C  
Fase / Semester : F / 3  
Tahun Ajaran : 2023/2024

A. MATA PELAJARAN UMUM			
No.	MATA PELAJARAN	Nilai	Deskripsi Capaian TP
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	Bernike Excellent Yulistya dapat menjelaskan arti dan makna Gereja dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menguraikan tugas yang khas dari kaum awam dalam Gereja Katolik dengan maksimal
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	Bernike Excellent Yulistya dapat mendiskripsikan perilaku-perilaku sesuai peraturan perundang-undangan dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menjelaskan makna dan hakikat ideologi dengan maksimal
3	Bahasa Indonesia	87	Bernike Excellent Yulistya dapat mengidentifikasi ciri-ciri kalimat fakta dan kalimat opini dan menemukan kalimat fakta dan opini yang digunakan dalam teks argumentasi dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat membaca dan memahami teks argumentasi dengan tema tertentu kemudian menemukan ide pokok dan ide-ide penjelas dari penulis dan dilanjutkan dengan memberikan tanggapan kritis berdasarkan permasalahan di dalamnya. dengan maksimal
4	Matematika ( Umum )	85	Bernike Excellent Yulistya dapat menjelaskan syarat dan aturan pembuatan fungsi dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan garis singgung persekutuan luar dan persekutuan dalam dua lingkaran dengan maksimal
5	Bahasa Inggris	82	Bernike Excellent Yulistya dapat memahami arti kosakata tertentu dalam konteks dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menulis teks terkait keadaan/tindakan/kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya dengan maksimal
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	Bernike Excellent Yulistya dapat mendemonstrasikan keterampilan gerak permainan dan olahraga bola basket dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat mendemonstrasikan keterampilan gerak permainan dan olahraga sepak bola dengan maksimal
7	Sejarah	94	Bernike Excellent Yulistya dapat mengidentifikasi latar belakang bangsa Barat datang ke Indonesia dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menjelaskan organisasi pada masa pergerakan nasional dengan maksimal
8	Seni Musik	88	Bernike Excellent Yulistya dapat menyimak dengan baik dan cermat lagu-lagu barat baik syair, irama musik, dan cara melafalkannya/mengaransir lagu dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menentukan akord- akord trinada dalam setiap lagu baik lagu Barat maupun lagu dalam negeri dengan maksimal



9	Bahasa Jawa	78	Bernike Excellent Yulistya dapat mengevaluasi gagasan dan pandangan berdasarkan logika berpikir dari membaca teks fiktif (novel) dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menyajikan gagasan, pikiran, dan kreativitas dalam berbahasa dalam bentuk monolog secara logis, kritis, dan kreatif dengan maksimal
10	Bahasa Jepang	85	Bernike Excellent Yulistya dapat menyebutkan kata kerja dan waktu kegiatan yang dilakukan dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menyebutkan keadaan/kondisi sifat dari benda dengan maksimal

#### B. MATA PELAJARAN PILIHAN

No.	MATA PELAJARAN	Nilai	Deskripsi Capaian TP
1	PKWU	86	Bernike Excellent Yulistya dapat membuat kemasan olahan hidangan lauk pauk khas daerah berbahan nabati dan hewani dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat membuat produk hidangan lauk pauk khas daerah berbahan nabati dan hewani serta penyajian berdasarkan proposal yang dirancang, dengan maksimal
2	Ekonomi	81	Bernike Excellent Yulistya dapat menghitung SHU dengan benar dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menjelaskan tentang manajemen badan usaha secara terperinci dengan maksimal
3	Fisika	87	Bernike Excellent Yulistya dapat Mengidentifikasi operasi vektor dengan menggunakan bermacam-macam metode dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat Menganalisis hubungan antara usaha dengan perubahan energi kinetik yang terjadi dengan maksimal
4	Matematika Tingkat Lanjut	92	Bernike Excellent Yulistya dapat menentukan peta suatu garis/parabola dari berbagai macam transformasi (translasi, refleksi, rotasi dan dilatasi) dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum dapat menyelesaikan masalah persamaan linier dua atau tiga variabel dengan metode matriks dengan maksimal
5	Kimia	91	Bernike Excellent Yulistya mampu menentukan bilangan kauntum dengan maksimal
			Bernike Excellent Yulistya belum mampu menggambarkan struktur Lewis dengan maksimal

#### C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Kepramukaan	B	Aktif mengikuti kegiatan latihan pramuka. Jangan malas mengikuti ekstrakurikuler pramuka karena ini adalah kegiatan wajib yang harus dilakukan di sekolah
2			
3			

#### D. Prestasi

No.	Jenis Kegiatan	Deskripsi
1		
2		
3		



**E. Ketidakhadiran**

Sakit	-	Hari
Izin	-	Hari
Tanpa Keterangan	-	Hari

**F. Catatan Wali Kelas**

Tingkatkan motivasi dan semangat belajarmu, Tuhan Memberkatil

**G. Tanggapan Orang Tua/Wali**

Orangtua/Wali,

(.....)

Semarang, 15 Desember 2023  
Wali Kelas,



Nona Theresia DR, S.Ag., M.M.

Mengetahui,  
Kepala Sekolah,



  
Heryentus Priya Sulistya, S.Si.